

En la Junta Extraordinaria de Facultad de Ciencias del Trabajo del pasado 12 de marzo se tomaron los siguientes acuerdos:

1. Aprobación de la participación de primero de Relaciones Laborales en la modalidad tipo A1 de la convocatoria de experiencias de innovación educativa en un grupo de 50 alumnos.
2. Aprobación de la participación de segundo de Relaciones Laborales en la modalidad tipo B de la convocatoria de experiencias de innovación educativa .
3. Aprobación de la participación de la Licenciatura en Ciencias del Trabajo en la modalidad tipo B de la convocatoria de experiencias de innovación educativa .